

## La Fundación Globalcaja Ciudad Real respalda con su colaboración la LXI Fiesta del Mayo Manchego de Pedro Muñoz

 Mariano León, presidente de la entidad, y el alcalde de Pedro Muñoz, Alberto Lara, han formalizado el acuerdo de colaboración, que contribuirá a engrandecer todavía más esta fiesta declarada de Interés Turístico Nacional

Ciudad Real, 30 de abril del 2024. El presidente de la Fundación Globalcaja, Mariano León, y el alcalde de Pedro Muñoz, Alberto Lara, han formalizado el acuerdo de colaboración de la entidad con la Fiesta del Mayo Manchego de esta localidad ciudadrealeña, que alcanza ya su LXI edición.

La Fiesta del Mayo Manchego, emblemática en el municipio, se ha visto enriquecida gracias a la colaboración de la Fundación Globalcaja Ciudad Real, que contribuirá a garantizar el éxito de este evento. Este acuerdo, además, servirá para fortalecer los lazos entre la entidad financiera y el Ayuntamiento de Pedro Muñoz.

La firma de este acuerdo representa un compromiso firme de ambas partes por enriquecer la vida cultural y social de Pedro Muñoz.

Mariano León ha expresado su satisfacción porque la entidad que representa pase a formar parte y contribuya al desarrollo de eventos culturales tan significativas somo son la Fiesta del Mayo Manchego, declarada de Interés Turístico Nacional por contribuir a conservar la antigua tradición de las rondas.

Si bien esta celebración es propia de multitud de localidades de Castilla-La Mancha, en Pedro Muñoz cobra una especial relevancia. La festividad se extiende durante los últimos días de abril, teniendo entre sus momentos más importantes la Noche de Rondas, que se celebra la última noche del mes de abril, y el Festival Nacional de Folclore, que tiene lugar cada 1 de mayo, en la plaza de toros de Pedro Muñoz, y que es uno de los festivales de música folclórica más importantes de Castilla-La Mancha.